
Communiqué de presse

Le texte original anglais fait foi



Vevey, le 15 novembre 2017

Nestlé réorganise ses activités de Nutrition infantile, annonce des changements au sein de la Direction générale

Le Conseil d'administration de Nestlé a décidé de modifier l'organisation des activités de **nutrition infantile** chez Nestlé afin de permettre à l'entreprise de gagner dans cette catégorie à forte croissance. A partir du 1^{er} janvier 2018, les activités de nutrition infantile ne seront plus gérées au niveau global mais au niveau régional. Ce changement ne s'applique pas aux autres activités de Nestlé.

Une nouvelle Unité d'Affaires Stratégique (UAS) sera créée pour assurer l'alignement de la stratégie globale des activités de nutrition infantile. L'UAS gèrera les fonctions globales de base incluant l'innovation fondée sur la science, la gestion de la qualité, la conformité et la capacité de production globale. Un responsable des activités de nutrition sera nommé pour chacune des trois zones de Nestlé, afin de mettre en œuvre la stratégie globale dans les marchés locaux. Les responsables des activités de Nutrition détiendront la responsabilité opérationnelle et financière, rapportant au CEO de leur Zone respective.

La nouvelle organisation permettra aux activités de nutrition infantile d'accélérer leur croissance organique et de réaliser de nouveaux gains en efficacité. Grâce à une structure plus agile et plus efficace, Nestlé pourra répondre plus rapidement aux préférences changeantes des consommateurs locaux, aux changements de réglementation et à la demande des clients et des canaux de distribution pour des solutions sur mesure.

Nestlé a été créée il y a plus de 150 ans avec le développement d'un aliment infantile révolutionnaire, et la nutrition infantile reste au centre de la stratégie de Nestlé pour une création de valeur durable. L'entreprise concentre de plus en plus ses dépenses en capital sur le développement de ses catégories à forte croissance. En plus de la nutrition infantile, celles-ci incluent le café, les produits pour animaux de compagnie et l'eau embouteillée.

Nestlé Nutrition a été créée en 2006 et a renforcé le leadership global de Nestlé dans la nutrition infantile. Elle a réalisé une croissance soutenue et une amélioration des marges tout en tirant parti des acquisitions de Gerber et Wyeth intégrées avec succès. Elle a atteint un leadership reconnu en matière de conformité avec l'Organisation Mondiale de la Santé et son Code international de commercialisation des substituts du lait maternel. Nestlé est le premier fabricant de substituts du lait maternel à avoir été inclus dans l'index FTSE4Good.

Nestlé a également annoncé ce jour des changements au sein de la Direction générale.

Stefan Catsicas, Directeur général et Chief Technology Officer, a décidé de poursuivre des activités entrepreneuriales et de capital-risque en dehors de Nestlé. Depuis son arrivée en 2013, Stefan Catsicas a conduit la recherche de Nestlé au travers de changements considérables, en renforçant l'alignement avec les activités commerciales et les opérations, promouvant les avancées scientifiques et exploitant les découvertes interdisciplinaires. Il quittera Nestlé au 31 décembre 2017, mais maintiendra une solide relation avec l'entreprise dans les années à venir grâce à un rôle de conseil dans les domaines de la science et de la technologie en ligne avec les priorités du Groupe.

Le Conseil d'administration a nommé **Stefan Palzer** Directeur général et Chief Technology Officer de Nestlé, à compter du 1er janvier 2018. Stefan Palzer est actuellement le Chef du Centre de recherche Nestlé et reconnu comme l'un des principaux experts mondiaux en ingénierie alimentaire et en science des matériaux.

Stefan Palzer est entré dans le groupe Nestlé en 2000. Il a occupé des postes à responsabilités croissantes au Centre de technologie des produits (PTC) à Singen, au Centre de recherche Nestlé et comme Chef du PTC de York. En mars 2013, il a repris la responsabilité globale de la Recherche et du développement pour l'UAS Boissons. Il est le Chef du Centre de recherche Nestlé depuis 2016.

Grâce à sa solide expertise scientifique, Stefan Palzer a contribué de manière significative à un certain nombre d'innovations clés dans toutes les catégories de produits chez Nestlé. Sa capacité à mener des innovations de produits rapides et significatives aidera Nestlé à accélérer sa croissance organique en capitalisant sur les tendances récentes de consommation.

Heiko Schipper, Directeur général adjoint en charge de Nestlé Nutrition, a décidé de poursuivre d'autres intérêts en dehors de Nestlé. Il quittera le Groupe au 31 décembre 2017. Heiko Schipper a été nommé Responsable global des activités de nutrition infantile en 2013 et Directeur général adjoint en charge de Nestlé Nutrition en 2014. Sous son leadership, Nestlé Nutrition a réalisé une croissance soutenue et une amélioration des marges. Nestlé Nutrition est aussi devenue leader dans l'important marché qu'est la Chine en exploitant pleinement les marques Wyeth Nutrition nouvellement acquises et le portefeuille de marques Nestlé.

Le poste de Heiko Schipper à la Direction générale de Nestlé ne sera pas repourvu, suite au changement intervenu dans l'organisation des activités de nutrition infantile.

Contacts

Media

Robin Tickle

Tél.: +41 21 924 22 00

Investisseurs

Steffen Kindler

Tél.: +41 21 924 35 09